

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**РОССИЙСКО-ФРАНЦУЗСКИЕ ОТНОШЕНИЯ
В ПОЛИТИЧЕСКОЙ СФЕРЕ (1991–2017 ГГ.)**

Байджикова Садаф-Ханум

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент кафедры
М.В. Данилович

Минск, 2018

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, пяти глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем дипломной работы составляет 65 страниц. Список использованной литературы занимает 10 страниц и включает 106 позиций.

2. Перечень ключевых слов

РОССИЯ, ФРАНЦИЯ, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, ПОЛИТИЧЕСКИЕ ОТНОШЕНИЯ, ДВУСТОРОННИЕ ОТНОШЕНИЯ, МНОГОСТОРОННИЙ ФОРМАТ ОТНОШЕНИЙ.

3. Содержание работы

Объект исследования – российско-французские отношения.

Предмет исследования – российско-французские отношения в политической сфере в 1991-2017 гг.

Цель дипломной работы – характеристика особенностей российско-французских отношений в политической сфере в 1991-2017 гг.

Методы исследования – в работе использованы общенаучные методы (анализ, синтез, обобщение, сравнение), специально – исторические методы (историко-сравнительный, историко-системный, историко-типологический), вспомогательные методы (описательный анализ, контент-анализ).

Полученные итоги и их новизна. Работа дополняет имеющиеся исследования по проблематике российско-французских отношений. В ней были установлены характерные особенности развития двусторонних отношений в политической сфере.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Полученные результаты могут быть использованы для дальнейшего исследования вопроса, а также при написании аналитических работ, подготовке монографий и учебников.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, list of symbols, diploma work summary, introduction, 5 chapters, conclusion, and list of references. Total scope of work is 65 pages. The list of references occupies 10 pages and includes 106 positions.

2. Keywords: Russia, France, foreign policy, political relations, bilateral relations, multilateral relations format.

3. The content of the work

The object of the research is Russian-French relations.

The subject of the research is Russian-French relations in the political sphere in 1991-2017.

The purpose of the research is characteristics of the specifics of Russian-French relations in the political sphere in 1991-2017.

Methods of research. General scientific methods (analysis, synthesis, generalization, comparison), special historical methods (historical comparative, historical systematizing, historical- typological), and auxiliary methods (descriptive analysis, content analysis) are used in the work.

The results of the work and their novelty. This work compliments the existing studies of the complexity of the Russian-French relations. It reveals the features of the development of the bilateral relations in the political sphere .

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage. The results obtained can be used to further studies on the issue, as well as writing analytical papers, monographs and textbooks.